

明日も **Be Happy!** no.13

Be Happy! その17

1 学期 終業式の式辞

7月20日(水) 1学期の終業式をリモート形式で、各クラスに配信しました。

式辞としまして、3つの骨子で話しました。

1つ目、終業式に臨む生徒・教職員に大きな事故・事件・災害に巻き込まれること無く、このように終業式という節目を迎えることができましたも、皆さんのお陰です。「ありがとうございました。」



ただ、事故に関しては交通事故が5件、緊急車両で病院へ搬送された事案は3件で、肝を冷やし心を痛めました。幸い軽傷で済んだので胸を撫で下ろしましたが、当事者やご家族、友人の皆さんは、驚きと不安と心配は想像以上であったと思っています。夏季期休業中も命を大切に、充実した日々を送って欲しいと願っています。

2つ目、「チャレンジングスピリットで自分らしさをブラッスアップ」という合い言葉に対して、自己検証しましょう。4ヶ月の間、挑戦し自分を高めていきましたか?

7月7日の全校集会で、40周年記念事業プロジェクトを伝え、生徒を主人公として、心に残る学校行事と、地域との連携を一層充実させる1年にしましょうと熱くメッセージを伝えましたが、その後、放送部が「40周年を盛り上げていくために動画を作成していきたい。」3年次の「総合的な探究の時間」(小西ゼミ)の生徒が、自らの学び(交通安全意識の向上)を交通安全教室として開催し全校生徒の意識を高めたいなど、チャレンジングスピリットで、積極的に申し出てくれました。先生方も防災教育の推進や学校行事の活性化に手を上げて取り組む姿が増えてきました。また、生徒会の提案で校章をモチーフとした40周年記念のピンバッジデザインを全校生から募集した結果、24作品の応募がありました。ベスト10作品を選出して終業式で表彰しました。この企画もチャレンジングスピリットの具現化です。有言実行の生徒、教職員の皆さんに感謝と敬意を表します。

3つ目に、3年次の皆さん、自分の望む進路を獲得すべく、「チーム加古南」団体戦として、自分と向かいあい内なる声に耳を傾け、自分の将来を見越して、充実した夏にしてください。2年次の皆さん、皆さんが加古南を引っ張っています。学校を背負い、勉学に部活動に情熱を注ぎ、3年次の背中を見つめ、自己実現を目指す夏にしてください。

1年次の皆さん、次に自分たちが活躍する番だと、加古南生として自覚と誇りをもった生活で夏を過ごしてください。

最後に、9月1日、満面の笑顔と明るく元気なあいさつで始業式を迎えられることを願って式辞とします。 **Be Happy!**